



Heiner Hitz



Andreas Kühnrich

DONNERSTAG, 8. MAI

17.30 Uhr

Erzählen mit Musik

Heiner Hitz, Erzähler
Andreas Kühnrich, Cello

Erzählprogramm mit Heiner Hitz (Erzähler) und Andreas Kühnrich (Cello). Erzählen tun wir alle. Nicht unbedingt Märchen, aber Geschichten aus unserem Alltag. Heiner Hitz hingegen ist den Märchen meistens treu geblieben und pflegt die Kunst des Erzählens in ihrer reinsten Form. Von Kindergeburtstagen, über Kleinkunsth Bühnen bis zu Erzählfestivals in Dresden und Köln hat ihn sein Erzählen geführt.

Musikalisch begleitet durch den klassisch ausgebildeten Cellisten Andreas Kühnrich der mit vielen Schweizer Bands zusammen spielt.